

Jahresbericht 19/20 Textiles Werken

von Andrea Stettler

Wir blicken auf ein farbenfrohes, kreatives und abwechslungsreiches Jahr im Textilen Werken zurück. Die 5. und 6. Klässler erinnern sich an ihre entstandenen Werke und können stolz auf ihr Schaffen sein!

Auch fragen wir uns Ende Schuljahr, was das Fach «Textiles Werken» ausmacht.

5. Klasse

«Ich finde Textiles Werken toll, weil wir Musik hören dürfen und viele Sachen gemacht haben, die ich brauchen kann.»



«Ich finde es cool, dass wir auch mit Papier gearbeitet haben.»



«Mir gefallen die gehäkelten Spitzer-Monster, weil sie lustig aussehen und ich einen Spitzer gratis dazu bekommen habe.»



«Mir hat es Spass gemacht, kreativ zu sein.»



6. Klasse

«Ich finde es cool ein Kissen mit eigenem Logo zu gestalten.»



«Im Textilen Werken hat man keinen grossen Stress.»



«Das Nähen hat mir besonders Spass gemacht.»



«Ich finde es gut, dass wir im Textilen Werken keine Hausaufgaben haben.»

